

Lentejas y arroz para el pueblo saharauí

Muchos de los niños saharauís que llegaron en verano a Albacete padecían anemia y trastornos alimenticios



Dori Andrés, Rosa Pérez Iniesta y Ana Ortiz.

La Asociación de la Amistad con el Pueblo Saharaui de Albacete ha lanzado una campaña de recogida de alimentos, por decimoséptimo año consecutivo. La concejala de Cooperación e Inmigración, **Rosa Pérez Iniesta**, junto a la presidenta y a la delegada de la asociación, **Dori Andrés** y **Ana Ortiz**, respectivamente, explicaron que, en concreto, la campaña es para la recogida de arroz y lentejas, productos de larga caducidad y muy alimenticios.

La recogida se realizará los miércoles del mes de marzo por las tardes en la asociación, en la calle Teruel, número 29.

El año pasado, la asociación recogió 7.500 ki-

los de alimentos para el pueblo saharauí, cantidad que espera superar este año. Además, necesita un camión para transportar la recogida, por lo que Dori Andrés hizo un llamamiento a empresas que dispongan de uno de estos vehículos libre y en buen estado.

La presidenta de la asociación señaló que si la crisis económica golpea de forma dura a los países desarrollados, los pobres lo padecen peor, y muestra de ello es la situación en la que llegaron a Albacete los niños saharauís en el programa de verano Vacaciones en Paz. Muchos de ellos tuvieron que ser tratados por anemia y otros problemas alimenticios.



Unos niños saharauís del programa Vacaciones en Paz.

Desde Villarrobledo

Continúa el interés por los proyectos de Manos Unidas

Francisco Tomás.- La campaña de **Manos Unidas** continúa dando sus frutos en **Villarrobledo**. Siguen recibiendo ayudas económicas para sus proyectos, en beneficio de tantas zonas de **África**, en donde un simple euro sirve para dar de comer a un niño manteniéndolo durante un día. Además de seguir contribuyendo a la adquisición de algunas medicinas. Y todo ello, con esa posibilidad que siempre se ha dicho, de no solo enseñarles a conseguir algo de educación, si no a lograr que otros también aumenten su capacidad de educar ellos después. Teniendo siempre presente aquello de un poco aquí, es mucho allí.

Hay que animarse y hacerse socio, pues la

regularidad en las aportaciones, ayuda enormemente a los planteamientos de los proyectos que allí van haciéndose, y con ello, repetimos, se hace feliz a mucha gente. Y entonces nos daremos cuenta, que lo donado por cada uno sirve

para animar a otros. Lo que aportemos cada uno de nosotros, nos hará sentirnos más felices al resto de los colaboradores, todos lo hemos sentido en nuestro corazón.

Por eso, también es interesante probar aquello otro de ¿te gustaría ser socio de un club que sólo da alegrías, porque nunca pierde, aquel que siempre gana? Vale la pena hacerse socio voluntario. Y sentirse más cerca de aquel que carece de casi todo. Porque el cariño a los que menos tienen se palpa en el cariño que cada uno aporta.

Si existe posibilidad de hablar con alguna persona de las que están haciendo de todo esto en algún proyecto, se podrá comprobar cuanto hemos señalado.



XXX FERIA APICOLA INTERNACIONAL

PASTRANA
Guadalajara-España
10 - 13 de marzo de 2011